



INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES IMDEPOR

SERVICIOS PRESTADOS

ESCUELA MUNICIPAL DE BEISBOL

DESCRIPCION

La Escuela de Béisbol se rige por una Junta Directiva de Personas naturales de reconocida honorabilidad, la cual se reestructura cada dos años, esta se encarga de la administración de los fondos económicos recibidos de los diferentes patrocinadores a través

Se imparten clases de Béisbol a:

- niños de 5 a 12 años,
- Adolescentes de 13 a 16 años

Según el rango de la edad se clasifican las categorías:

- Pre-infantiles... 5 a 10 años
- Infantil 10 a 12 años
- Pre-junior..... 12 a 16 años
- Junior..... 16 a 18 años

Horario de clases

De lunes a viernes
de 2:30 pm a 5:00 pm

Todas las categorías de Béisbol participan a nivel local en la Liga Roberto Valenzuela de San Pedro Sula.

Esta institución consecutivamente es parte del torneo nacional de la FEHBA, donde se han obtenido varios campeonatos nacionales con las diferentes categorías.

Varios jugadores de esta institución forman parte de la selección nacional de Honduras, que participa en los juegos panamericanos


Aura Ortiz
Gerente

